

みなさま

ウクライナでの戦争が激化し、世界中を揺るがしています。世界戦争になるのではとの危惧が現実になって来ている今、「二度と戦争を起こしてはならない」という思いでお知らせします。自分の身近な人たちと話し合い、考えてみようではありませんか。

17日ドイツ、ベルギーに住む日本の友人から、電話やメールがきました。今の状況を知るためにお目通しいただけたらと思います。以下に紹介します。

松井和子

.....

1)



長官：1000億ユーロだ。素晴らしい！何か言うことはあるか。
兵士：ありがとう、プーチン！

ドイツも1000億ユーロの予算で連邦軍の整備をはじめるとショルツ首相が27日の臨時国会で抜き打ち的に声明したため、左右を問わず驚嘆しまし

た。

民族主義者であれ反共主義者であれ権力を握ると人殺しが正義となるだけでなく、美德にまでなり、とどのつまりには靖国では神にまでなります。人間の本性は怖いものです。そこからしか世界はリアルには観察できません。

2) あっという間に、ドイツも恐ろしいと感じるほどになっています。

「ちきゅう座」に投稿しました。読んでください。理恵

<http://chikyuzo.net/archives/117966>

ウクライナ危機のインパクト：今、ドイツでは何が起きているのか？

3)

日本でのウクライナ報道の偏向が目立つので、情報を比較するための参考にしていただけたら幸いです。

ウクライナのチェルノブイリ原発で起きていること
<http://ecoyoko-archive.seesaa.net/article/486024595.html>

ウクライナのザポリージャ原発で起きていること
<https://ecoyoko.fc2.net/blog-entry-155.html>

在欧環境ジャーナリスト 川崎陽子

.....

また私、松井和子が 3.11 の日に書いた雑感があります。
「ちきゅう座」に載せないかと誘われ、掲載して頂きました。学者のような文は書けませんが、こちらも読んでいただけましたら幸いです。

<http://chikyuzo.net/archives/118011> “過ちは繰り返しません”

私の文の前にある下記、国際民主法律家協会の声明は、必読です。ぜひご覧ください。

[国際民主法律家協会の声明 Statements by IADL \(International Association of Democratic Lawyers\) | ちきゅう座 \(chikyuzo.net\)](#)